



わんぱくだより

タムスワン保育園 川口 令和5年3月1日

寒い中にも少しあつ春の暖かい日差しを感じられるようになってきました。この一年で大きく成長した子どもたちの姿を嬉しく、頼もしく感じています。保護者の皆様には沢山の協力もいただき感謝いたします。ありがとうございました。

それ以外のクラスでの活動も残りわずかです。一日一日を大切にしながら笑顔で楽しく過ごしていきたいと思っております。

3月生まれのお友達



保健だより

- 子どもの花粉症について
子どもの花粉症は鼻グサリと目のかゆみに現れることが多いです。また、口呼吸が多くなったり、目が充血したりすることもあります。花粉症は園内の症状に似ているので、鼻になる症状が現れたら早めに受診するようにしましょう。
- 肌のスキンケアについて
肌のトラブルは子どもにとってとても不快です。その為、毎日のケアが大切です。お風呂上がりや、できれば朝に保湿剤をぬるようにしましょう。保育園では、4月から塗り薬のあがりは無くなります。家庭でのケアをお願いいたします。



3月の予定

20日(月)~24日(金)
身体測定週間

22日(水)
誕生会・避難訓練

25日(土)
わんぱく会



クラスだより

ひよこぐみ

子どもたちが入園してもう一年が経ちます。ハイハイだったひよこ組さんが、今はみんなが靴をはいて散歩に行けるようになってきました。大きく成長した姿を見るのができて嬉しいです。この一年の思い出を振り返りながら、残りのひよこ組での生活をおもしろく楽しんでいきたいと思っております。

こぐまぐみ

少しあつ暖かくなり、春もすぐそこまでやって来ましたね。戸外活動では、虫や草花に触れながら、春の自然を感じて楽しむこぐまぐみ。友だちを誘い、「一緒にやろう」「走ろう」と話をしながら楽しく遊ぶ姿が多く見られています。こぐまぐみでの生活も残り1ヶ月...。身の回りのことをやろうとする姿や言葉や会話がどんどん増える姿に、大きな成長を感じています。残り1ヶ月、さらなる成長を見守りながら、楽しく過ごしたいと思っております。

こあらぐみ

早いもので、こあら組での生活は残り1か月となりました。長いようであるという間だった1年間、子どもたちの成長を間近で見ることができ、本当に嬉しく思います。毎日優しく接してくれる協力的な保護者の皆様を支えてもらったり、子どもたちの元気いっぱいな姿や可愛らしい笑顔からパワーをもらったりし、1年間こあら組の担任として子どもたちと一緒に成長することができました。

4月から比べるととても成長したこあら組さん。卒園を考えると寂しいですが、残り1か月たくさん楽しい思い出を作りたいと思っております！1年間、保育へのご理解、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。